Barrages pour le maintien en PROB 1er mars 2024

Fouras/Compiègne: 3/0



Fouras conserve sa place en PROB!

Introduction de la présidente :

"Ce soir, je suis encore dans la joie générée par les résultats de nos équipes de France qui nous ont fait vibrer la semaine dernière. Vice-champions du monde en messieurs, du bronze en dames, le meilleur résultat de tous les temps obtenu par notre délégation lors d'un championnat du monde par équipes. Je vous demande une ovation debout pour nos joueurs et joueuses que vous pouvez voir sur le grand écran."





Présentation: Accroupis: Marcos Madrid, Loïc Bobillier, Andréa Landrieu, Paul Gauzy,

Debouts : Florence Chartier-Loman, première adjointe de Fouras-les-Bains, Arthur Drouaud, Chef du service de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement associatif, Hervé Carrère, juge-arbitre, Fabrice Geoffroy, conseiller départemental de la Charente, équipe de Berneuil-Compiègne : Adrien Mattenet, Alexander Chen, Édouard Valenet, Éric Durand, Ludovic David, arbitre, Gilles Corbion, directeur du centre sportif de Boyardville, Patrick Birocheau, champion de France 1976 et Champion d'Europe en double messieurs 1980 avec Jacques Secrétin, Martine Martin, présidente du CP Fouras, Gérard Gillardeau, fondateur de l'entreprise "Spéciales Gillardeau", parrain de la soirée.





Les Fourasins, neuvièmes après la phase régulière, jouaient leur maintien en PROB sur deux rencontres aller et retour face au douzième, Berneuil-Compiègne. L'équation était simple : l'équipe qui réalise le meilleur résultat sur l'ensemble des deux rencontres se maintient en PROB, l'équipe perdante descend en Nationale 1.

Lors du match aller à Berneuil-Compiègne, mardi dernier, les joueurs de la presqu'île s'étaient imposés 3/0. Ils ont récidivé, vendredi, en écrasant les Compiégnois sur le même score. Ils ont atteint leur objectif d'offrir à leurs fidèles supporters venus très nombreux les soutenir, ce maintien attendu, après une première saison compliquée en division professionnelle. Félicitons les joueurs de l'équipe qui ont su gérer la pression liée à l'enjeu. Il est toujours stressant de jouer sa saison sur ces matchs couperet.











Paul Gauzy n'aura pas fait durer le suspense. Bien soutenu par le public, Paul aura délivré l'équipe en apportant, dès la première partie, le point nécessaire au maintien. Comme le mardi précédent, Paul (n°105) s'est imposé face à Adrien Mattenet (n°59), confirmant ainsi sa performance, dans une rencontre aux échanges très spectaculaires. Après avoir perdu la première manche, 7/11, Paul, mené 2/6 dans la seconde, refait son retard pour s'imposer 11/7 et gagner les deux suivantes 11/4 et 11/9. Il laisse exploser sa joie, rejoint par ses coéquipiers, heureux de cette victoire synonyme de maintien.







Après cette rencontre décisive, la tension est retombée. Dans la seconde partie, Andréa Landrieu, n°52, accroché à Compiègne par Alexander Chen (n°153) qu'il n'avait battu qu'à la belle, s'impose 3/0, cette fois-ci plus nettement, trois manches à zéro (11/6, 11/8, 11/9).





Lors de la pause, a eu lieu le tirage de la tombola. C'est Patrick Fettu, président de l'Atlantique tennis de table, qui en est l'heureux gagnant. La bourriche d'huîtres, offerte par les établissements Gillardeau, parrains de la soirée, lui a été remise par Laurent Vedrenne, directeur de l'entreprise "Spéciales Gillardeau".













Lors de la pause, toujours riche en échanges les convives ont pu boire le champagne fêtant ainsi le maintien de l'équipe en division professionnelle. À la reprise, Marcos Madrid, n°104, a terminé le travail en s'imposant logiquement 3/0 face à Édouard Valenet, n°320, 11/7, 11/5. Les rencontres continuent pour les Maritimes qui affronteront en matchs de classement (places 7 à 10) l'équipe de Lille, à l'extérieur le 15 mars et à domicile le mardi 19 mars à 19h 15. L'objectif est de terminer le plus haut possible dans le classement (septième).





Cette rencontre a été
abondamment
couverte par les
médias. France 3
Poitou-Charentes,
radio Demoiselles FM
et le journal
Sud-Ouest,
étaient présents









À l'issue de la rencontre nombreuses photos avec l'équipe. Ci-dessus, avec Patrick Birocheau, avec Océane et Arthur Drouaud, avec Mickaël Labbé et son fils, de Léa Nature, avec les jeunes.



Avec notre parrain de la soirée : Andréa Landrieu, Marcos Madrid, Sandrine Prouteau, Laurent Vedrenne, Hubert Vedrenne, Paul Gauzy, Loïc Bobillier.

Un très grand merci à Alain Le Toquin pour son reportage et la qualité de ses photos qui m'ont permis de réaliser cet album.

Jean-Paul Martin

